

4 mars 1998 - [Seul le prononcé fait foi](#)

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de félicitations de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Ezer Weizman lors de sa réélection à la Présidence de l'Etat d'Israël, Paris le 4 mars 1998

Monsieur le Président,

Je tiens à vous féliciter, en mon nom personnel comme au nom du peuple français, pour votre réélection à la tête de l'Etat d'Israël et à vous exprimer tous mes vœux de succès dans la poursuite de votre haute mission. Je souhaite également vous dire toute mon estime pour l'action que vous n'avez cessé de déployer au cours de ces cinq dernières années au service de la paix. J'ai toujours à l'esprit la cordialité de votre hospitalité et la confiance qui a marqué nos entretiens lors de la visite officielle que j'ai effectuée en Israël au mois d'octobre 1996. Je sais aussi la part que vous prenez chaque jour, et que vous continuerez à prendre avec votre immense énergie, à la vie publique de votre pays dans un esprit de conciliation et de recherche de la paix, à l'intérieur comme à l'extérieur.

Je saisis cette occasion pour vous réaffirmer toute l'importance que j'accorde à des relations denses, amicales et confiantes entre nos deux pays et pour vous donner l'assurance que la France continuera de travailler à l'approfondissement de nos relations dans tous les domaines et en toutes circonstances.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'expression de ma très haute considération.